

**• LLAMA LA ATENCION •**

Felicitación de la Junta

La mayor parte de los investigadores de la Universidad de Salamanca que forman parte del ranking de Stanford no se enteraron de que estaban en el listado por una notificación de los autores de la clasificación, tampoco por una información de la institución o una felicitación del rector, sino que reconocen que supieron de su inclusión en la lista cuando la viceconsejera de Universidades, Pilar Garcés, les envió una carta felicitándoles por el logro conseguido.